



**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS**

*SKRIPSI*

**PENGARUH KINERJA PERUSAHAAN TERHADAP HARGA SAHAM  
PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG GO PUBLIK DI BEI**

*Oleh :*

**ZUL AFNI IDRA**  
03 155 027


**Mahasiswa Program S1 Jurusan Akuntansi**

*Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG**

**2009**



	No. Alumni Universitas	<b>ZUL AFNI IDRA</b>	No. Alumni Fakultas
	<b>BIODATA</b>		
<p>a). Tempat / Tanggal Lahir : Pucung Anam / 21 Desember 1979 b). Nama Orang Tua : Kiamu dan Ubinar c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Akuntansi e). No. BP : 03155027 f). Tanggal Lulus : 14 Februari 2009 g). Predikat Lulus : Memuaskan h). IPK : 2,63 i). Lama Studi : 5 Tahun 5 bulan j). Alamat Orang Tua : Pucung Anam Kec. Patamuhan Kab. Padang Pariaman, Sumbar.</p>			

**PENGARUH KINERJA PERUSAHAAN TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG GO PUBLIK DI BEI**

Skripsi S-1 oleh **Zul Afni Idra**  
Pembimbing : **Drs. Riwayadi, MBA. Ak**

**ABSTRAK**

Penilaian kinerja dalam bentuk rasio keuangan adalah salah satu alat yang bermanfaat dalam menilai prestasi perusahaan masa lalu dan prospeknya untuk masa yang akan datang. Saham merupakan investasi jangka panjang yang menjanjikan keuntungan yang tinggi dan juga mempunyai resiko yang tinggi. Perusahaan yang ingin memperoleh keuntungan yang besar berarti harus siap menanggung resiko yang besar pula. Hal ini membuat kepemilikan saham menjadi suatu hal yang menarik dan sekaligus merupakan tantangan bagi investor dalam menanamkan modalnya. Harga saham secara umum dipengaruhi oleh besarnya permintaan dan penawaran atas saham tersebut, permintaan dan penawaran atas saham yang menyebabkan berfluktuasinya harga saham akan dipengaruhi oleh berbagai faktor antara lain faktor kinerja perusahaan, faktor politik, ekonomi, dan sentiment pasar. Penelitian tentang harga saham dalam hubungannya dengan kinerja perusahaan ini diukur dengan variabel dependen harga perusahaan yang listing di BEI dan variabel independen ROI, ROE, PBV, PER, dan Dividend Yield.

Penelitian ini menghasilkan ROI mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. ROE tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. PBV tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. PER tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Dividend Yield tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Dari hasil F test (uji ANOVA), secara serentak bahwa variabel independen mempunyai pengaruh yang signifikan dan dapat menjelaskan variabel dependen dengan baik.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : 14 Februari 2009

Abstrak ini telah disetujui penguji.

Penguji

	1.	2.	3.
Tanda Tangan			
Nama Terang	Drs. A. Rizal Putra, M.Si, Ak	Dra. Rahmi Desriani, M.Si, Ak	Dra. Nini Syofriyeni, MSi. Ak

Mengetahui:

Ketua Jurusan Akuntansi

**Dr. Yuskar, SE. MA. Ak**

Nama

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah terdaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas :	Nama	Tanda Tangan



# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang Masalah

Perusahaan sebagai organisasi berusaha untuk mencapai tujuannya dengan membandingkan semua sumber-sumber daya yang ada untuk dimanfaatkan secara efektif dan efisien guna mencapai tujuan perusahaan yaitu memiliki kinerja yang tinggi. Kinerja perusahaan adalah prestasi yang dicapai oleh perusahaan dalam periode tertentu yang diukur dengan laba dan komponen-komponennya. Dari pengertian di atas maka penilaian kinerja perusahaan dapat dilakukan dengan menganalisa laporan keuangan perusahaan bersangkutan.

Penilaian kinerja dalam bentuk rasio keuangan adalah salah satu alat yang bermanfaat dalam menilai prestasi perusahaan masa lalu dan prospeknya untuk masa yang akan datang. Perusahaan yang mempunyai kinerja bagus tentunya akan memberikan peluang kepada investor untuk mendapatkan keuntungan sehingga investor tertarik untuk membeli saham perusahaan.

Salah satu informasi yang sangat mendasar adalah informasi mengenai kinerja perusahaan. Pemilihan investasi pada perusahaan yang memiliki kinerja baik merupakan langkah awal yang akan selalu dilakukan investor dalam menjaga keamanan investasinya, di samping itu kinerja yang baik akan menarik minat investor yang ingin melakukan investasi dalam waktu yang relatif lama. Investasi dalam saham meliputi keputusan seorang investor untuk membeli, menjual, dan menahan saham. Investor dalam melaksanakan keputusan investasinya tergantung

pada besarnya keuntungan yang diharapkan dari investasi tersebut, oleh sebab itu investor akan mempertimbangkan berbagai informasi yang terkait dengan saham.

Saham merupakan investasi jangka panjang yang menjanjikan keuntungan yang tinggi dan juga mempunyai resiko yang tinggi. Perusahaan yang ingin memperoleh keuntungan yang besar berarti harus siap menanggung resiko yang besar pula. Hal ini membuat kepemilikan saham menjadi suatu hal yang menarik dan sekaligus merupakan tantangan bagi investor dalam menanamkan modalnya. Harga saham secara umum dipengaruhi oleh besarnya permintaan dan penawaran atas saham tersebut, pada gilirannya permintaan dan penawaran atas saham yang menyebabkan berfluktuasinya harga saham akan dipengaruhi oleh berbagai faktor antara lain faktor kinerja perusahaan, faktor politik, ekonomi, dan sentiment pasar.

Penelitian tentang harga saham dalam hubungannya dengan kinerja perusahaan juga telah diteliti oleh peneliti sebelumnya. (Murni : 1999) meneliti hubungan kinerja perusahaan dengan harga saham, variabel yang digunakan adalah ROI dengan sampel sebanyak 30 perusahaan. Dari hasil penelitiannya dapat disimpulkan bahwa ROI mempunyai pengaruh terhadap harga saham namun tidak terlalu signifikan. Selain itu ada penelitian sebelumnya tentang pengaruh kinerja perusahaan terhadap harga saham Perusahaan Terbuka di Indonesia (Zein Hayati : 2000) dengan menggunakan variabel independen ROI, ROE, dan Dividend Yield dengan sampel yang digunakan adalah sebanyak 20 perusahaan. Dari hasil penelitiannya dinyatakan bahwa ROI, ROE, dan Dividend Yield mempunyai pengaruh terhadap saham secara signifikan.

Berdasarkan penelitian sebelumnya, sebagian peneliti tidak membedakan antara industri manufaktur dan non manufaktur, sehingga hasil penelitiannya juga

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan.

1. ROI mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Pengaruh ROI terhadap harga saham sebesar 6,2%. Hasil ROI dari statistik uji-t diperoleh nilai t hitung sebesar 2,354 dengan tingkat signifikan 0,021, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Berarti semakin tinggi ROI maka harga saham akan semakin tinggi pula.
2. ROE tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Pengaruh ROE terhadap harga saham sebesar 0,1%. Hasil ROE dari statistik uji-t diperoleh nilai t hitung sebesar 0,213 dengan tingkat signifikan 0,832, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Berarti semakin tinggi ROE maka harga saham akan semakin tinggi pula.
3. PBV tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Pengaruh PBV terhadap harga saham sebesar 3,7%. Hasil PBV dari statistik uji t diperoleh nilai t hitung sebesar 1,780 dengan tingkat signifikan 0,079, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Berarti semakin rendah PBV maka menyebabkan harga saham meningkat.
4. PER tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Pengaruh harga PER terhadap harga saham sebesar 0%. Hasil PER dari statistik uji t diperoleh nilai t hitung sebesar 0,089 dengan tingkat signifikan 0,929, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Berarti semakin rendah PER harga



## DAFTAR REFERENSI

- Darmadji, T. dan Fakhruddin Hendy, M. (2000). *Pasar Modal Indonesia., Pendekatan Tanya Jawab*. Penerbit : Salemba Empat
- Fitriani. (2002). *Pengaruh Kinerja Perusahaan Terhadap Harga Saham*. Skripsi FEUA
- Haryati Zein, Farida. (2000). *Pengaruh Kinerja Perusahaan Terhadap Harga Saham*. Skripsi FEUA
- Juita, Verni. (2001). *Pengaruh Perubahan Prestasi Keuangan Perusahaan Terhadap Tingkat Likuiditas Saham di Bursa Efek Jakarta*. Skripsi FEUA
- Lestari, Liana. (2004). *Pengaruh Kinerja Perusahaan Terhadap Harga Saham*. Skripsi FEUA
- Suhatman, Rony. (2004). *Pengaruh Kinerja Perusahaan Terhadap Harga Saham*. Skripsi FEUA
- Tandelilin, Eduardus. (2001). *Analisis Investasi dan Manajemen Portofolio*. Edisi Kesatu. Penerbit BPFE : Yogyakarta

[www.bapepam.go.id](http://www.bapepam.go.id)